

Gratulation an Hubert Wörner und Markus Eisenbraun

20.12.2020

Innenministerium besetzt Vizepräsidentenstelle im LKA und beim PP Stuttgart.

Dem BDK-Landesvorsitzenden Steffen Mayer sind beide Kollegen gut bekannt, Hubert Wörner übernahm im Jahr 2018 die Leitung des Stabsbereichs Grundsatz/Gremien/Geheimschutz im Landeskriminalamt und Markus Eisenbraun war die letzten beiden Jahre Leiter der Abteilung Cybercrime und Digitale Spuren in der gleichen Behörde. Beide machen nach kurzer Zeit nun einen weiteren Schritt auf der Karriereleiter, hin zum Vize im LKA und beim PP Stuttgart. Hierzu gratulieren wir herzlich auch auf diesem Wege.

Die schnelle Nachbesetzung ist richtig, denn in Kürze wird auch die Stelle der Präsidentin/des Präsidenten im LKA frei, die Ausschreibung ist bereits erfolgt.

Spitzenpositionen sollten jeweils ohne große Vakanz nachbesetzt werden.

Hubert Wörner und Markus Eisenbraun wünschen wir in den neuen Funktionen alles Gute und stets eine glückliche Hand bei Mitarbeiterführung, Einsatzbewältigung sowie Kriminalitätsbekämpfung.



LPPin Dr. Hinz, Lt. KD Hubert Wörner, Lt. PD Markus Eisenbraun und Staatssekretär Wilfried Klenk. Bildquelle: IM BW, PM

Externer Link:

- Innenministerium BW, [PM vom 15.12.2020](#)

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)